

**ASSEMBLÉE NATIONALE**9 octobre 2023

---

VISANT À SOUTENIR LES FEMMES QUI SOUFFRENT D'ENDOMÉTRIOSE - (N° 1221)

Commission	
Gouvernement	

**AMENDEMENT**

N ° 30

présenté par

Mme Etienne, Mme Abomangoli, M. Alexandre, M. Amard, Mme Amiot, Mme Amrani, M. Arenas, Mme Autain, M. Bernalicis, M. Bex, M. Bilongo, M. Bompard, M. Boumertit, M. Boyard, M. Caron, M. Carrière, M. Chauche, Mme Chikirou, M. Clouet, M. Coquerel, M. Corbière, M. Coulomme, Mme Couturier, M. Davi, M. Delogu, Mme Dufour, Mme Erodi, M. Fernandes, Mme Ferrer, Mme Fiat, M. Gaillard, Mme Garrido, Mme Guetté, M. Guiraud, Mme Hignet, Mme Keke, M. Kerbrat, M. Lachaud, M. Laisney, M. Le Gall, Mme Leboucher, Mme Leduc, M. Legavre, Mme Legrain, Mme Lepvraud, M. Léaument, Mme Pascale Martin, Mme Élisa Martin, M. Martinet, M. Mathieu, M. Maudet, Mme Maximi, Mme Manon Meunier, M. Nilor, Mme Obono, Mme Oziol, Mme Panot, M. Pilato, M. Piquemal, M. Portes, M. Prud'homme, M. Quatennens, M. Ratenon, M. Rome, M. Ruffin, M. Saintoul, M. Sala, Mme Simonnet, Mme Soudais, Mme Stambach-Terrenoir, Mme Taurinya, M. Tavel, Mme Trouvé, M. Vannier et M. Walter

---

**TITRE**

Rédiger ainsi le titre :

« visant à faire croire que l'extrême-droite défend les droits des femmes ».

**EXPOSÉ SOMMAIRE**

Par cet amendement, nous souhaitons dénoncer l'imposture du Rassemblement national. L'extrême droite tente de faire croire qu'elle défend les droits des femmes alors que depuis un an elle a démontré le contraire à l'Assemblée nationale.

En février 2023, Jean-Philippe Tangy interrogé sur BFM/RMC déclare, concernant les différences de salaires entre hommes et femmes : "C'est une priorité, il faut continuer la politique de name and shame, de pression. Ca viendra du fond de la société. Si on identifie des comportements il faut les sanctionner, mais ça ne viendra pas de la technocratie." Or, dans un amendement déposé sur la proposition de loi visant à renforcer l'accès des femmes aux responsabilités dans la fonction publique (amendement n°85), le groupe Rassemblement national écrit "La mise au pilori, soit cette technique consistant à faire étalage public des pratiques vertueuses (ou non) des employeurs,

semble relever de la délation. Cette disposition malsaine apparaît déplacée". Voilà le vrai visage du Rassemblement national.

Plus récemment, le 25 septembre dernier, le député RN Jocelyn Dessimy explique en séance «Nous partons du principe qu'une mère au foyer est peut-être mieux à la maison à s'occuper de ses enfants ».

Le Rassemblement national vise, avec cette proposition de loi, à faire croire que l'extrême droite défend les droits des femmes alors qu'il démontre l'inverse au quotidien.